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L’espoir, pour moi, c’est un état d’âme qui me permet de réaliser tous mes rêves. 
Avec l’espoir, tout est possible.
Avec l’espoir, nous avons la capacité de nous construire un futur meilleur. 
Avec l’espoir, nous pouvons traverser les moments les plus difficiles et croire que les bons 
moments ne s’arrêteront jamais.
L’espoir me garde en vie…
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